

Paris tendrá el próximo verano un millar de scooters eléctricas en autoservicio



por Keren Lentschner (Le Figaro)

foto (Le Figaro)

traducción Isidro Fardales (Radio Habana Cuba)

A partir del próximo verano, en la modalidad de auto-servicio un millar de motos eléctricas conocidas como scooters se desplegarán progresivamente en París, la capital francesa, según dio a conocer un comunicado del ayuntamiento de la ciudad.

El servicio, gestionado por la sociedad Cityscoot, estará abierto los siete días de la semana de 7:00 de la mañana a 1:00 de la madrugada para personas de más de 20 años con capacidad legal para conducir un ciclomotor, precisa la notificación oficial, que añade que la reservación de las scooters se realizará a través desde una aplicación de móvil. Precisa asimismo que el registro es gratuito, pero se cobrará el alquiler del servicio que tendrá un período de prueba con el precio de 2 euros por cada 15 minutos.

Cityscoot es la primera compañía europea que ofrece alquiler de scooters de autoservicio, que -con 50 scooters y con el apoyo de la ciudad de París- hizo un ensayo de prestación desde junio de 2015.

Según la alcaldía de la capital francesa, el experimento registró resultados "muy positivos" y afirmó que continuará apoyando a la compañía en el desarrollo de esta prestación.

Añade la fuente que en los últimos tres meses 1 200 personas, que probaron las scooters, realizaron cerca de 4.500 viajes, con una frecuencia promedio de uso de más de 3 veces al día". Dos factores principales que motivaron a los que participaron en el ensayo fueron el respeto por el medio ambiente y la velocidad de este modo de transporte.

El 65% de estas personas consideraron que en el futuro utilizarán a Cityscoot como complemento de sus medios habituales de transporte, mientras que el 21% de los que poseen un scooter normal de combustible piensan renunciar a ellos para comenzar a usar las "Vélib" eléctricas que produce la mencionada empresa; finalmente, el 70% de los probadores recomendarán este nuevo servicio que se iniciará en el verano parisino.

Christophe Najdovski, auxiliar de transportes de la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, expresó a la prensa que "animar a la gente a usar los scooters eléctricos será una contribución a la lucha contra la contaminación atmosférica"

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/83221-paris-tendra-el-proximo-verano-un-millar-de-scooters-electricas-en-autoservicio>



Radio Habana Cuba